

THE WEEKLY NEWS

2018～2019年度

国際ロータリー会長 バリー・ラシン

国際ロータリー 第2790地区ガバナー 橋岡 久太郎

第6グループガバナー補佐 伊藤 正人

鴨川ロータリークラブ

会長 小高 由加里
副会長 倉島 圭子
幹事 篠寄 忠昭
会報 亀田 美穂

例会日 (火) 12:30～13:30
例会場 鴨川シーワールドホテル



No. 2625 (8) 2018年9月11日

=今週のプログラム=

9月11日 クラブ研修セミナー
ロータリーの沿革・
組織等について

=次週のプログラム=

9月16日 移動例会
オルカ鴨川FC試合応援

事務所 〒296-0001 鴨川市横渚697 伊藤胃腸科クリニック内
URL <http://www.kamogawa-rc.com> TEL・FAX 04-7093-2001

第9回 身延・鴨川RC合同夜間例会及び懇親会報告

日時：平成30年9月5日18:30～
(例会場：鴨川ホテル三日月)

- | | | |
|---------------------|-----------------------------|-------------------------|
| 1、点鐘 | 鴨川RC会長 小高由加里 | 11、委員会報告 |
| 2、国歌斉唱 | | 12、その他報告 |
| 3、ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 | | 13、ニコニコボックス |
| 4、四つのテスト | 幹事 篠寄忠昭 | 14、出席報告 |
| 5、ビジター・ゲスト紹介 | 会長 小高由加里 | 15、点鐘 |
| 6、会長挨拶 | 鴨川RC会長 小高由加里
身延RC会長 内野光智 | 会長 小高由加里 |
| 7、ガバナー補佐挨拶 2790地区 | 第6グループガバナー補佐 伊藤正人 | |
| 8、幹事報告 | 幹事 篠寄忠昭 | 1、クラブ交流委員長挨拶 |
| 9、ゲスト挨拶 | 身延RCの皆様 | 鴨川RCクラブ交流委員長 亀田秀次 |
| 10、米山奨学生挨拶 | ムハマドハザミ君 | 2、乾杯挨拶 身延RC国際奉仕委員長 近藤晴子 |
-
- ### 懇親会
- | | |
|--------------|-------------|
| 1、クラブ交流委員長挨拶 | 鴨川RC会員 本多利夫 |
| 2、乾杯挨拶 | 身延RC会員 全員 |
| 3、中締め | |
| 4、手に手つないで | |

会長挨拶

会長 小高由加里

身延RCの皆さん、鴨川へようこそおこしいただきました。台風の騒ぎの中、鴨川に行くんだと言う気持ちでいて下さった事がとても嬉しく思います。

晴れ女、晴れ男の会長幹事がそろっていたので心配はしておりませんでしたが…。

また岡本会員においては、寝ずに消防団として身延町を守って寝ずにきてくれたことに感謝するとともに、しっかりと慰労させていただきたく思います。

亀田交流委員長、島田交流副委員長のご手配のおかげで今日こうして一堂に会すことが出来ました。また私共のクラブから伊藤ガバナー補佐を派出しており、今日はその補佐訪問でもあり良いタイミングでお越し頂きました事に感謝申し上げます。

4月の花見例会の際には大変お世話になりました。枝垂れ桜の素晴らしい姿と久遠寺の凜とした空気、法主様との貴重な時間、そして何よりお題目を唱えてから始まった夜の大懇親会では身延の皆さんとゆっくりと交流ができ楽しい時間を過ごさせて頂きました。美味しい料理を頂きながら、カラオケでもあんなに盛り上がった夜はお互い久しぶりだったのではないでしょうか。



そもそもきっかけである日蓮聖人がご縁で、小湊町時代S46年に姉妹都市締結、鴨川市としては本多会員が鴨川市長であったH20年に鴨川市としても継続して場所を久遠寺にて締結と聞いております。

そのおかげでこうしてロータリーとしても交流ができる事に、改めて感謝する次第です。

日蓮聖人もご生誕800年経った今、こうして鴨川
次ページへ続く

と身延が仲良くしているとは夢にも思っていないと思いますし、だからこそ繋がったご縁を大切にこれからも交流を続けていけたらと思います。

また今夜の食事の中で最後に出てきますのは、「吉市さんちの新米」です。身延・鴨川メンバーの為にと沢山ご用意頂きました。明治神宮への献上米でもあり

ます。

是非ともご賞味頂き鴨川の一足早い秋をご堪能頂けたら幸いです。

これから身延ロータリー・鴨川ロータリーの益々の発展をご祈念申し上げ歓迎の挨拶と致します。

身延RC会長挨拶

会長 内野光智



本日は合同夜間例会にて、こんなにも大勢の会員の皆さまに歓迎を頂きまして身延RC少數精銳甚だ申し訳なく恐縮をしております。会長 小高由加里さま、幹事 篠崎忠昭さま、クラブ交流副委員長 島田誠一さま、広報公共イメージ委員長 亀田美穂さまにおかれましてはお時間を割いて昼食会場からご一緒頂き、羽鳥銳一さまにおかれましては農溝の滝をご案内頂きまして心より感謝申し上げる次第でございます。

また小高会長におかれましては会場提供をして下さり重ねて御礼申し上げます。

友好クラブ締結以来、鴨川でこのようにご挨拶をさせていただくのは今日で4回目でしょうか。

直近では二週間前です。僅か2年の間に4回です

で些か親近感も芽生えているところでありますが、ここはキリっとしっかりご挨拶を申し上げたく存じます。

今朝は身延山で日蓮聖人のお墓にお参りをして今から日蓮聖人の故郷小湊に行ってまいりますとご報告をしてこの場に向かってまいりました。という気持ちはあったのですがバタバタとして行動が伴いませんでした。

数日前より台風の心配があり、小高会長からは私が雨男であると揶揄されており、これだけの歓待を受ける立場として口にすべきことではありませんが小高会長が雨男であると私は確信致しております。

僅か2年の間に身延RCも何やかんやと状況が変化して現在会員数12人とまだ運営していくところにはおりますが、12人で展開できる奉仕、地域においてインスピレーションとして牽引していくクラブの在り方を確実に構築して歩んでいかなくてはなりません。

私自身の職業、またお寺が営む事業においてはこの20年ほどで環境が大きくかわり、同業種が顔を合わせると口を揃えて「暇になった」「無宗教者が増えた」などと言いますが、気温が高い時に「暑い」と言っても涼しくはならず、「暇になった」と口に出したところで忙しくなる訳ではありません。

これだけ世の中に悩み苦しんでいる人がいる中に「暇」ということは自らの職業の務めが至らぬ証拠で、個人的には口にすることを恥じて禁句としております。

するべきこと、思い返さねばならない大事なこと、転換しなければならないこと、奉仕の理念に照らし合わせ分析して行動に移してまいります。

今夜はその一端でも掴んで帰りたいと思い、歌も全身全霊で臨みますので海と山との友情と親睦をどうか宜しくお願い申し上げます。

ガバナー補佐挨拶

第2790地区第6グループガバナー補佐

伊藤正人

身延ロータリークラブの皆様、ようこそ鴨川へ。心配された台風も、西にそれまして、今日はめでたく合同例会を開催することができました。聴きましたところ、身延では朝まで強い雨風であったとのこと。

今夜はその疲れを癒すために、鴨川のごちそうと温泉をごゆっくりと御堪能ください。



* ゲストの方々にご挨拶をいただきました。(写真にてご紹介いたします。)



* 合同夜間例会例会及び懇親会の様子を写真にてご報告いたします。





*幹事報告 … 幹事 篠 奇 忠 昭

1. 9月のロータリーレートは、112円です。
2. 比国育英会バギオ基金より、バギオだより9月号が届いております。



*ニコニコボックス

▶ 歌を歌った方々 … 5名

※本日のニコニコボックス：20,000円（本日までの累計額：199,000円）

*出席報告 出席免除会員 …… 3名

例会日	会員総数	出席	M.U	出席率 (%)
8月 28日	34	20	6	76.47%
9月 5日	34	31		100.00%